

Etude épidémiologique sur la prise en charge des patients douloureux

Le directeur de l'IFMK Lyon-1, également chercheur à l'INSERM, mène actuellement une étude épidémiologique nationale sur la prise en charge de patients douloureux par les masseurs-kinésithérapeutes français métropolitains quel que soit leur type d'exercice (salarié, libéral ou mixte).

Dans le cadre de cette étude, l'équipe de Lyon-1 sollicite votre participation sous la forme d'un questionnaire en ligne.

« Étude épidémiologique nationale PHYSIODOL sur la prise en charge de patients douloureux par les masseurs-kinésithérapeutes – Questionnaire en ligne (passation <5mins)

Cette recherche a pour objectif principal d'étudier le nombre de patients douloureux que vous voyez au quotidien, dans votre pratique clinique. Elle s'intéresse également à la manière dont vous, masseurs-kinésithérapeutes (MK), évaluez la douleur ainsi que les grandes caractéristiques de votre patientèle douloureuse.

Il n'existe à ce jour aucune étude nationale française quantifiant le nombre de patients douloureux pris en soin par les MK, nous souhaitons donc que cette étude puisse palier à cette absence de connaissance. Les résultats de cette recherche pourront ensuite permettre une sensibilisation à la prise en charge de la douleur tant dans la formation initiale que continue mais également avoir un impact sur le rôle des MK dans la prise en soin de patients douloureux et les enjeux de santé publique associés.

Cette étude est soutenue par la Société Française de Physiothérapie (**SFP**) ainsi que la commission recherche de la Société Française d'Étude et de Traitement de la Douleur (**SFETD**).

Il s'agit d'une **étude strictement anonyme**, ayant reçu un avis favorable par le CeR-UDL n° 2023-06-15-002, et qui requiert **une participation unique** pour chaque MK avec un temps de **passation inférieur à 5 minutes**.

Lien vers le questionnaire :

https://clarolineconnect.univ-lyon1.fr/resource/open/ujm_exercice/7653740#/

Le Conseil départemental de la Drôme vous remercie pour les quelques instants que vous voudrez bien passer pour participer à cette étude.

Jacques Liabeuf

Président de la Commission communication du CDO 26